

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2275-que-sont-ils-devenus-volume-4-2-3>

Que sont-ils devenus, volume 4 (2/3)

☆☆☆☆ (0 note) 📅 10/06/2008 05:00 📍 Bilan 👁 Lu 5.259 fois 👤 Par arbo 💬 0 comm.



© Karim Chergui

Coup d'oeil sur l'évolution des carrières des anciens milieux de terrain strasbourgeois toujours en activité.

- [Amaury Bischoff](#) n'a pas fait une grande saison au Werder, il n'a pas souvent été retenu, ni même en équipe 2, et a souvent été blessé. Apparemment, il n'avait qu'un contrat amateur qui expirait cette fin de saison, je n'ai pas trouvé d'info concernant sa suite au Werder... mais il a tout de même son topic sur le forum du Werder ! Et, en plus, il fait 10 pages, pour ses fans, voici le lien :

<http://forum.werder.de/viewtopic.php?t=21165>

Bonne chance à lui, le Racing aurait peut-être permis un meilleur départ dans sa vie de footballeur ? Un retour au Racing pour jouer avec ses anciens coéquipiers ? Il a d'ailleurs avoué que s'il devait faire une colocation, il aimerait la faire avec Kevin Gameiro.

- [Gilles Domoraud](#) me fait rêver, il devrait continuer l'année prochaine au Nea Salamina Famagouste, sauf si, bien sûr, il a une autre offre autre part, puisqu'après son départ du Racing, il a notamment joué au fameux Apollon Kalamarias, puis au non moins célèbre Pas Giannina, avant un crochet par la France et le club de Rouen (que je salue au passage) avant de replonger en Grèce au Panionios, à l'Aris Salonique pour enfin débarquer dans le championnat chypriote. Que du bonheur ! En 18 matchs, il a marqué 2 fois, ce qui est pas mal pour un défenseur. A noter qu'il y a joué avec Aleksandr Filimonov, ancien grand gardien du Spartak Moscou ou du Dynamo Kiev.

- [Martin Djetou](#) a disparu de l'univers footballistique professionnel. Peut-être joue-t-il maintenant dans un club de la région ? Je n'ai pas trouvé de nouvelles après son départ du Sporting. Oserais-je faire de la pub pour son salon à Illkirch : Espace Djetou ?

- Ce qui n'est pas chouette avec Vincent Doukantie, c'est qu'on peut le croiser assez régulièrement à la Meinau (tous les 2 ou 3 ans). Ce n'est pas d'la balle, car ça veut dire que le Racing est redescendu en L2... Il a encore joué 38 matchs pour 3 buts avec Laval cette saison en National, mais a raté la montée en L2 de peu. De toute façon, on ne l'aurait pas revu sur les bords du Krimmeri, car il a décidé d'arrêter sa carrière professionnelle cette saison pour des raisons familiales.

- [David Kobylík](#) devrait croiser cette année [Gilles Domoraud](#) sur les terrains du championnat chypriote, malheureusement, ils ne se connaissent pas et ne pourront que peu se raconter leurs histoires sur le Racing. En effet après l'Arminia Bielefeld où il n'aura participé qu'à 2 matchs cette saison en Bundesliga, le club finissant 1er non relégable, il a décidé de partir à l'AC Omonoia, l'équipe chypriote du XXIème siècle d'après l'association chypriote de football. Ce club « mythique » est d'après wikipédia le club le plus populaire de Chypre où jouent des joueurs tel que Cafu, Clayton ou encore Ba, que des homonymes comme on les aime sur le Stub.

- [Raphaël Miceli](#) joue encore pour le RRC Hamoir, club promu de Promotion D, c'est-à-dire la D4 belge, en D3 belge la saison dernière ! La saison 2007/08 s'est fini à une honorable 7ème place : le milieu de tableau. Il « aurait côtoyé les plus grands joueurs européens » d'après sa fiche sur le site internet du « club des Rats » : <http://www.hamoir-foot.be>

- [Christian Bassila](#) a joué cette saison à Cottbus avec un autre ancien Racingman : [Dimitar Rangelov](#). Mission accomplie pour les 2 puisque le club s'est maintenu en Bundesliga. Il a joué 23 matchs et a marqué 3 buts dont un superbe contre Schalke04 lors de la 12ème journée. Il pourrait continuer son tour d'Europe, puisqu'après la France, l'Angleterre, la Grèce, l'Allemagne, on l'annonce en Israël, du côté du Maccabi Tel Aviv.

- [Gharib Amzine](#) joue toujours à Troyes à 35 ans : c'est sa 7ème saison dans ce club où il a pris part à 26 matchs. Il a malheureusement loupé la montée avec son club à cause de la très mauvaise deuxième partie de saison. On pourra peut-être le croiser la saison prochaine

à la Meinau.

- Ce qui est dingue avec le commentaire d'[Olivier Dacourt](#), c'est que je peux reprendre à peu de chose près celui de la saison dernière : il joue à l'Inter Milan où il a été sacré Champion d'Italie cette année « à nouveau » et a failli signer le doublé Coupe-Championnat « à nouveau », mais le club a perdu en finale de la coupe d'Italie contre l'AS Rome « à nouveau », son ancien club sur le score de 6-2 à l'aller avant de gagner le match retour 2-1. Malheureusement il n'a pas trop joué : 9 matchs de Série A et 4 de LDC, à cause d'une rupture des ligaments du genou au mois de décembre. On espère le revoir en forme et surtout un jour au Racing.

- Allez taper « [Diego Hector Garay](#) » sur google et vous ne verrez apparaître que des liens vers la Stub... A croire qu'il y est/était aimé, enfin pour ma part c'était le cas. On retrouve sa trace à Talleres de Cordoba, un club pour lequel il avait déjà joué par 2 fois, le club est en D2 argentine.

Le fait que le site officiel du club n'est pas disponible pour le moment et de mon incompetence en Espagnol, je ne pourrais vous en dire plus sur lui, mais je ne pense pas qu'il ait joué beaucoup cette saison : mais pour lui prouver mon amour, je lui chanterai bien du Julio Iglesias « Toi non plus, tu n'as pas changé... »

- [Yannick Kamanan](#) joue actuellement pour le Maccabi Tel Aviv, ce qui pourrait encore engendrer une rencontre improbable entre anciens Racingmen si Bassila venait à y être transféré. Surtout qu'un autre y joue aussi : [Omer Peretz](#), mais lui, on aimerait bien le voir revenir... Il aura tout de même marqué 12 buts sur cette saison ce qui fait de lui la 2ème meilleure gâchette du championnat ! Incroyable ! A noter dans l'effectif du Maccabi Tel Aviv : Rudy Haddad ou Jonathan Assous, anciens du championnat de France qui ont choisi de jouer en Israël mais pour une autre raison que l'argent.

- [Karim Mouzaoui](#) aura joué en tout et pour tout 5 matchs en Super League Greece avec le FC Veria, (ce qui est déjà pas mal pour un joueur ayant pris des chemins de traverse !) avant d'être transféré en janvier au FC Pierikos en D2 grecque. Il pourra y rencontrer son ancien club puisqu'il a fini 15ème sur 16 du championnat et fait donc l'ascenseur.

- [Olivier Echouafni](#) a participé à la très belle saison de Nice avec ses 36 matchs, les saisons se suivent et ne se ressemblent pas, puisque la saison d'avant était difficile. En tout cas, il aime bien ce club, puisqu'il y a rempli pour un an et voudrait y finir sa carrière.

- Après être monté la saison dernière avec Linx en Oberliga Baden-Württemberg, [Nicolas Loison](#), [Cédric Stoll](#), Mohammed Savane, [Lionel Lacroix](#), Alex Duperoux (enfin un tas d'ex-jeunes du centre de formation ...) finissent bons derniers de cette division et redescendent. A noter les 89 buts encaissés en 34 matchs, ce qui fait presque 3 buts/matchs et la belle différence de but de -55 !

- [Jung-Won Seo](#) a joué cette saison au FC Blau-Weiss Linz anciennement SK Voez Linz (pour les puristes). Le club a fini 1er de la D2 autrichienne, mais il n'aura joué qu'un match.

- [Stéphane Roda](#) ne joue plus à Fréjus, il joue maintenant à l'US Mandelieu en PH. Attention, ex-Racingmen, on vous suivra jusque dans les pires clubs et même en réserve de super vétéran...

- [Brahim Hemdani](#) aura vécu une très belle saison chez les Glasgow Rangers cette saison, puisqu'il accroche à son palmarès une Coupe de la Ligue d'Ecosse et surtout une finale de coupe UEFA, contre le Zenith St Petersburg. Ce qui est encore à noter sur lui cette saison, c'est sa première sélection avec l'équipe d'Algérie, contre le Sénégal pour les qualificatifs de la CM 2010.

- [Christophe Kinet](#) joue pour le RFCL Royal Football Club de Liège, non, pas le Standard Liège qui est devenu champion de Belgique, mais leur grand rival de 3ème division qui a aussi fini champion lui aussi. A noter le superbe match entre le RFC Liège de [Christophe Kinet](#) et le RRC Harmaoir de Raphael Miceli, cette saison, qui se termina sur la victoire de Liège par 2-0 et par un but de l'ancien du Racing. J'ai aussi compris pourquoi [Christophe Kinet](#) est parti dans ce club, allez lire son histoire, elle est tout aussi « punk » que celle du Racing.

- [Fabrice Ehret](#) pourrait jouer en Bundesliga la saison prochaine, puisque Cologne a fini 3ème de D2 allemande cette saison et que son contrat a été prolongé de 2 ans. Fabrice n'a pas trop joué : 13 matchs et toujours pas de but.

Pour les inconditionnels fans du joueur, vous pouvez le retrouver et lui laisser des coms de soutien sur [copains d'avant](#).

- [Ludovic Sylvestre](#) n'était apparemment pas encore la star annoncée, puisqu'il a été prêté par le Sparta Prague au Viktoria Pilsen, club qui a fini 9ème sur 16 du championnat tchèque, à voir maintenant la suite de son parcours. Ce que j'aurai appris c'est que l'on dit « trasburg » avec un accent sur le S en Tchèque.

- Ahlalala ! [Ricardo Faty](#) le globe-trotter ! Après Rome où il ne s'est pas imposé, après Leverkusen où ce ne fut pas le cas non plus, puisqu'il a joué 2 matchs en 1 demi-saison, il est arrivé à Nantes où il a joué 15 matchs pour 3 buts... Ricardo, si tu étais resté au Racing, tu aurais certainement fait le chemin inverse, mais quand on veut être trop rapide, on peut se brûler les ailes.

- [Sidi Yaya Keita](#) a marqué son 1er but en L1 cette saison contre ... le RCS. A croire qu'il en veut encore au club de ses débuts. Il a joué 19 matchs en L1, pour finir par devoir descendre avec le RCL. A moins, qu'il ne fasse à nouveau un chantage pour partir absolument vers un autre club qui pourrait être Nancy ou Malaga d'après les rumeurs, ou qu'il mette un terme à sa carrière.

- Il reste 1 an de contrat à [Ulrich Le Pen](#) après cette bonne saison qu'il a de nouveau effectué au FC Lorient. Il a indiqué qu'il ne veut pas partir et que pour le moment, il préfère se consacrer aux vacances, il a bien raison !

- Au jeu du « où a joué Mickael Marsiglia cette saison ? » je vous laisse quelques secondes pour proposer une réponse, attention, il a déjà joué : en France, Espagne, Ecosse, Suisse, Israël... Et bien, c'est en Italie qu'il a joué cette saison à l'US Imperia 1923 en série D italienne. A croire que c'est un chat noir, le club finit relégable et tombe en Série E (euh, pas sûr que ça existe).

- David Regis n'est toujours pas à la retraite ! A 40ans, il joue encore au FC Bleid, vous allez me dire c'est facile si le coach adjoint ([David Zitelli](#)), c'est votre pote, et bien non, ce n'est pas que grâce à ses relations, puisqu'il a marqué 3 buts en 26 matchs cette saison. Le club a fini 3ème de promotion D en Belgique.

- Comment trouver des infos sur [Pontus Farnerud](#) si même son skyblog n'en donne plus ? Il aurait joué une quinzaine de matchs avec le Sporting Lisbonne dont seulement 4 en tant que titulaire. Pontus, si c'était pour faire banquette, tu aurais pu rester chez nous !

- 10 matchs de Bundesliga pour [Gaëtan Krebs](#), un bon début pour un jeune comme lui et de quoi avoir des regrets du côté du Racing. Espérons pour lui qu'il continue sa progression. A noter qu'il est le plus petit joueur de Bundesliga avec son 1,65 mètre.

- Je ne savais pas comment considérer [Hosni](#) Abd Rabo, transféré, prêté, au club ? Il est le roi de l'embrouille et son passage au Racing reste(ra) « mythique ». Pour information, il aurait joué 15 matchs pour Ismaily cette saison et aurait marqué 9 buts, je pense donc que l'on ferait mieux de tout faire pour le garder...

- Quoi ? Vous ne vous souvenez plus de [Leyti N'Diaye](#) ? C'est un peu normal puisqu'il était prêté par l'OM lors de notre dernier séjour en L2 et qu'il s'était blessé juste avant le début de saison, il n'a donc joué aucun match officiel avec le RCS. Cette saison, il a réintégré le groupe de Marseille suite à une cascade de forfaits impressionnante et à effectué 2 matchs convaincants au sein de la défense olympienne, il a donc eu le droit à une prolongation de contrat, avant d'être prêté chez les pingouins de Libourne St-Seurin : une logique marseillaise implacable. Par contre, je n'ai pas trouvé plus d'information sur ses performances.

Conclusion : à part Echouafni, Le Pen et Bassila, tous nos anciens milieux de terrain ne jouent pas ou ne sont pas titulaires en 1ère division dans leur pays : sans commentaire.

arbo